

GLOSSARY: Week 1

قاموس مصطلحات : الأسبوع 1



<p>Red - Red is a primary colour. You can mix red with blue to make purple.</p>	<p>الأحمر - الأحمر من الألوان الأساسية. يمكن مزج الأحمر بالأزرق للحصول على الأرجواني.</p>
<p>Orange - Orange is a secondary colour. You can make orange by mixing red and yellow together.</p>	<p>البرتقالي - البرتقالي من الألوان الثانوية. يمكن الحصول على البرتقال عن طريق خلط الأحمر والأصفر معاً.</p>
<p>Yellow - Yellow is a primary colour. You can mix yellow with blue to make green.</p>	<p>الأصفر - الأصفر من الألوان الأساسية. يمكن مزج الأصفر والأزرق للحصول على الأخضر.</p>
<p>Green - Green is a secondary colour. You can make green by mixing yellow and blue together.</p>	<p>الأخضر - الأخضر لون ثانوي. يمكن الحصول على الأخضر بمزج الأصفر و الأزرق معاً.</p>
<p>Blue - Blue is a primary colour. You can mix blue with red to make purple.</p>	<p>الأزرق - الأزرق من الألوان الأساسية. يمكن مزج اللون الأزرق مع الأحمر للحصول على اللون الأرجواني.</p>
<p>Purple - Purple is a secondary colour. You can make purple by mixing red and blue together.</p>	<p>الأرجواني - الأرجواني هو لون ثانوي. يمكنك الحصول على الأرجواني عن طريق خلط الأحمر و الأزرق معاً.</p>
<p>White - White is the lightest colour. You can add it to other colours to make them lighter. These are called different shades of a colour.</p>	<p>الأبيض - الأبيض هو أفتح لون يمكن إضافته إلى الألوان الأخرى لجعلها أفتح. وتسمى هذه الدرجات المختلفة للون.</p>
<p>Black - Black is the darkest colour. You can add it to other colours to make them darker. These are called different shades of a colour.</p>	<p>الأسود - الأسود هو أدكن لون. يمكن إضافته إلى الألوان الأخرى لجعلها أدكن. وتسمى هذه الدرجات المختلفة للون.</p>
<p>Pink - Pink is a shade of a colour. You can make pink by mixing red and white together. The more red you add, the darker the pink is. The more white you add, the lighter the pink is.</p>	<p>الوردي - الوردي هو درجة من لون. يمكن الحصول على الوردي عن طريق خلط الأحمر والأبيض معاً. كلما أضيف المزيد من اللون الأحمر، كلما كان اللون الوردي أعمق. كلما أضيف المزيد من اللون الأبيض، كلما كان اللون الوردي أخف.</p>
<p>Brown - Brown is a tertiary colour. A tertiary colour is when you add a primary colour and secondary colour together. There are three ways to make brown - by mixing blue and orange together, red and green together or purple and yellow together.</p>	<p>البنّي - البني هو لون ثالثي. الألوان الثالثية تنتج عن مزج لون أساسي ولون ثانوي. هناك ثلاث طرق للحصول على البني-عن طريق مزج كل من الأزرق بالبرتقالي أو الأحمر بالأخضر أو الأرجواني بالأصفر.</p>